



Sortie culturelle en 3e (prix littéraire)

publié le 11/05/2018

Descriptif :

Travail interdisciplinaire : professeur documentaliste et professeurs de français de 3e

Les dix-neuf élèves de 3e ,tous volontaires, ayant participé au prix littéraire, ont eu l'occasion de terminer cette activité par une sortie culturelle à Angoulême.

Pendant l'année, ils avaient d'abord lu les 6 romans de la sélection :

- *Un hiver en enfer*
- *Le Parloir*
- *Frangine*
- *La disparue de Linton Hill*
- *Bleue*
- *Aussi loin que possible*

Deux cafés littéraires ont permis d'échanger sur ces œuvres en mangeant quelques sucreries accompagnées de boissons appréciées par nos adolescents.

Un vote a été organisé dans la semaine du 23 au 27 avril afin d'élire le roman préféré. Le 1er prix est revenu à *Un hiver en enfer*.

Une production (inventer la suite d'un roman, réaliser un nuage de mots, mettre en scène certains passages de romans) clôt cette activité menée dans le cadre du Parcours d'éducation artistique et littéraire (PEAC).

La sortie s'est effectuée le vendredi 4 mai. La matinée a été consacrée à la découverte de la médiathèque d'Angoulême, l'Alpha. Après une visite guidée des lieux, les élèves ont pu feuilleter des livres anciens. Après le repas au collège Anatole France, direction le Musée du papier pour y voir un film d'animation de 11 minutes : **Lettres de femmes**. Le cadre est celui de la 1ère guerre mondiale. Le héros est un infirmier qui soigne les blessures de ses camarades avec des lettres. L'exposition placée à côté de la salle de projection permet de voir les personnages et les décors en taille réelle, un admirable travail d'artistes !

Les élèves pourront choisir ce parcours, s'ils le souhaitent, pour présenter l'oral du brevet le 7 juin.

Portfolio

